

Latein macht Spaß



Der **Spaß** darf auch in Latein nicht zu kurz kommen!

Spaß macht es ganz offensichtlich, wenn wir zum Beispiel im Unterricht einmal selbst eine Toga anlegen oder auf eine Wachstafel schreiben, wenn wir beim Informationsabend für die „Neuen“ selbst in die Rolle der Götter schlüpfen oder wenn wir im Museum auf den Spuren der Römer wandeln.



Spaß garantieren auch die abwechslungsreichen Aufgabenstellungen und Übungen der neuen Lateinbücher und die Lernformen des modernen Lateinunterrichts, der auch digital auf der Höhe der Zeit ist.